

*Au cimetière c'est trop tard.
Il faut nous aimer avant.
Il faut nous aimer sur terre.
Il faut nous aimer vivants.*

Madame Claire Reichenbach, son épouse,
Monsieur Maurice et Christine Brun à Lausanne,
Messieurs Olivier et Nicolas Brun à Genève,
Madame Veronica Sanchez à Genève
ont le chagrin de vous faire part du décès de

Monsieur Edouard Reichenbach dit Edy

décédé dans sa 95^e année.

La cérémonie funèbre sera célébrée au Cimetière de Saint Georges, le 07 décembre 2012, à 14 heures.

Des remerciements à son Dr. Laurence Posternak.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.